



Agility Association of Canada / Association d'Agilité du Canada

*Bio de Christopher K Elias, candidate au poste de directeur régionale – Colombie-britannique, Yukon
Élu(e) par acclamation*



Je fais de l'agilité depuis 2002. Je suis devenu juge de l'AAC en 2018. Ma famille et moi avons toujours eu des chiens. J'ai élevé et entraîné plusieurs races différentes : labrador, Terre-Neuve, races croisées, cocker américain, rottweiler et caniche. J'ai participé à des expositions de conformation, des concours d'obéissance, de pistage, de travail sur troupeau et de travail de flair. Au cours des 22 dernières années, j'ai participé aux concours avec des caniches uniquement. Ils sont très intelligents et athlétiques. De plus, ils ne muent pas, alors je ne trouve pas de poils dans le beurre.

Avant de commencer à concourir en agilité, j'étais l'homme à tout faire de mon épouse. Je l'aidais aux concours et je socialisais dans la zone des abris. On me trouvait souvent à me détendre dans une chaise confortable, un chien sur les genoux. Vous savez maintenant pourquoi on me surnommait « celui qui dort avec les caniches » ... Vraiment, qui pourrait s'empêcher de s'assoupir dans ces circonstances.

À titre de membre du Conseil d'administration de l'AAC, j'ai l'intention de représenter tous les membres et clubs de la région C.-B continentale/Yukon. Je crois que l'AAC peut inclure tous les niveaux d'agilité, du jeune conducteur au senior, du guerrier de fin de semaine au compétiteur de niveau international. J'encourage tous les amateurs d'agilité à communiquer avec moi pour me faire part de leurs idées, suggestions, plaintes et félicitations relativement à l'AAC. N'essayons pas d'arranger ce qui va bien et modernisons ce qu'il faut changer.